

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1674

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Rendirá cuentas gobernadora de Granma



Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora de Granma, rendirá cuentas de su gestión ante el Consejo Provincial del Poder Popular, el que sesionará la última semana de noviembre.

Así se conoció, el jueves último, en la preparación de la comisión temporal que realizará el dictamen del informe, para el que se aprobó el cronograma de trabajo a cumplir, como establecen la Carta Magna y la Ley 138 sobre la organización y funcionamiento del mencionado órgano.

Los miembros de la comisión, que son presidentes, vicepresidentes de las asambleas municipales e intendentes de los Consejos de la Administración del Poder Popular, intercambiarán con trabajadores y dirigentes de empresas, organismos, sector cooperativo-campesino y electores de las circunscripciones en la provincia.

Alain Ramírez Villa, presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular en Jiguani, quien preside el grupo, destacó la trascendencia de este ejercicio democrático en el que la máxima responsable ejecutivo-administrativa del territorio rinde cuentas e informa de su gestión sobre los temas que le solicitan.

JUAN FARRELL VILLA

Incorporan nuevas cosechadoras de arroz



Con la incorporación de dos nuevas cosechadoras, la Empresa agroindustrial de granos José Manuel Capote Sosa, de Río Cauto, está en mejores condiciones tecnológicas para dar respuesta a las necesidades de corte de arroz en la actual campaña.

Las modernas máquinas, de procedencia brasileña, fueron adquiridas por la entidad tras generar la divisa para el financiamiento, aprovechando la posibilidad de importar de forma

directa equipos y otros recursos materiales.

Idel Alberto Marrero Martínez, director de la Capote Sosa, dijo que la aprobación de las 43 medidas por el Gobierno cubano, para fortalecer la empresa estatal socialista, abrió el camino que les permitió vender diferentes productos en frontera.

Precisó que decidieron destinar todos los ingresos a la adquisición de las

cosechadoras, con las que disminuyen las pérdidas de cereal en el campo y ahorran combustibles y lubricantes.

Explicó cómo vencieron obstáculos que implicaron la demora de dos años para el traslado, porque la naviera subió el precio de flete y esto obligó a pagar 50 mil dólares adicionales.

JUAN FARRELL VILLA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Exhortan a estrechar vínculos de la UJC con la comunidad



Meivys Estévez Echeverría, segunda secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), convocó a los militantes a estrechar los vínculos con la comunidad, al intervenir, este viernes, en la asamblea XII Congreso en Bayamo.

Reflexionó sobre la necesidad de que la militancia se implique en la solución de los problemas que golpean a la juventud de la localidad y subrayó: "Hay que apoyar la prevención del embarazo en la adolescencia, hay que revisar cómo esas madres se reincorporan a los estudios o se les busca opciones de trabajo".

Insistió en que es importante participar en las campañas contra el consumo de droga y contra las indisciplinas sociales, y mantener la combatividad ante los hechos delictivos en los que inciden los jóvenes. "Todo esto nos tiene que preocupar y ocupar, la organización tiene que ser vista más allá de la membresía, la UJC tiene un papel más amplio y estamos en el deber de visualizarlo".

En la plenaria se habló de las principales deficiencias de la organización, y Estévez Echeverría llamó la atención acerca de la misión de las estructuras municipales y provinciales de acompañar a los comités de base del territorio.

Informó que existe una estrategia de trabajo aprobada que involucra a la organización en los procesos de informatización y bancarización de la sociedad, para dinamizar el control y la cotización de la militancia, lo cual dio respuesta a planteamientos escuchados en el debate.

En la asamblea, fue electa primera secretaria de la UJC en Bayamo Claudia Acuña Hernández.

Presidieron la reunión, además, Tania María Heredia de la Guardia, miembro del Buró provincial del Partido; Reinaldo Fernández Rivero, primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en Granma e integrante del Buró provincial del Partido, y Yanetsy Rodríguez Sampson, primera secretaria del Partido en Bayamo.

YAIMARA PÉREZ REYES
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



